

SINFONIEKONZERT „KLANG.VOLL“

Ein besonderes Konzertereignis ist am Sonntag, dem 28. Juni 2015 um 17 Uhr in der St. Jakobi Kirche zu erleben. Unter dem Motto „KLANG.VOLL“ lässt das Sinfonieorchester der Magdeburger Musikfreunde in diesem Jahr zwei eindrucksvolle Werke des ausgehenden 19. und des 20. Jahrhunderts erklingen.

Fast schon zur Tradition geworden ist das jährliche Konzert des Sinfonieorchesters der Magdeburger Musikfreunde in Schönebeck. In diesem Jahr hat sich das Ensemble für zwei eindrucksvolle Stücke der vergangenen zwei Jahrhunderte entschieden. Zunächst geht die Zeitreise in die fünfziger Jahre zurück.

Mit seinem Trompetenkonzert As-Dur erlangte der 1920 geborene armenische Komponist Alexander Arutjunjan Weltruhm. Er verknüpfte musikalische Einflüsse der Folklore seiner Heimat mit der westeuropäischen Tradition. Trompeter lieben das Stück als phänomenalen virtuoseren Tummelplatz, so auch der Solist des Konzertes Jens Kubbutat. Im zweiten Teil des Sommerkonzerts geht es weiter ins 19. Jahrhundert zurück. Mit der Sinfonie Nr. 1 E-Dur steht ein Werk von Hans Rott auf dem Programm. Der 1858 geborene und 1884 viel zu früh verstorbene Liebblingsschüler von Anton Bruckner inspirierte mit seiner 1878 komponierten Sinfonie Nr. 1 E-Dur nicht nur seinen Mitstudenten Gustav Mahler zu großartigen Werken. Zu seinen Lebzeiten verschmäht, erfreut sich die Musik des Wiener Komponisten seit den letzten Jahren gro-



Solist Jens Kubbutat



Das Sinfonieorchester beim Konzert in der St. Jakobi Kirche 2014

ßer Beliebtheit. Karten für diesen besonderen Musikgenuss am 28. Juni 2015 gibt es ab sofort in der Stadtinformation Schönebeck und bei der Gemeinde St. Jakobi. Die Veranstaltung wird durch die SocialMap GmbH gefördert, die innovative IT-Lösungen für die Jugend- und Sozialarbeit entwickelt. Die Einnahmen kommen wie immer einem wohltätigen regionalen Zweck zugute. Das Sinfonieorchester der Magdeburger Musikfreunde wurde bereits 1958 gegründet und ist ein fester Bestandteil der Kulturlandschaft Sachsen-Anhalts. Das vielseitige Repertoire der Amateurmusiker reicht von Barock, Klassik, Romantik bis hin zur zeitgenössischen Musik.

www.socialmap.de

www.sinfonieorchester-magdeburger-musikfreunde.de